

道標ない旅 考えて行動できる人

～自立・創造・しなやかな心～



令和5年度 第10号
2023.6.30発行
葉山町立南郷中学校
校長 益田 孝彦
Tel. 046-875-9494
Fax. 046-876-0684

<https://www.town.hayama.lg.jp/nangou/index.html>

◆◆ 学校教育目標を職員室および生徒昇降口正面に設置しました。 ◆◆

今年度から改められた学校教育目標 「考えて行動できる人」～自立・創造・しなやかな心～ をより意識できるように、職員室と生徒昇降口の2カ所に設置しました。

この学校教育目標が生徒に浸透していくことを心より期待しています。



◆◆ 3学年の修学旅行が無事終了しました。 ◆◆



実施前に発熱者が急増し、部活動の休止対策までとらせていただき、3学年にとっての初めての修学旅行を実施することができました。

1日目は京都東本願寺で記念撮影後、夕方6時までの班別行動にトライ、全班時間に遅れることなく宿に帰還しました。

2日目は少し残念ながら「雨の宮島・厳島神社」となりましたが、船で広島市内の平和公園への移動も経験し、被爆

した2つの小学校をクラスごとにまわりました。

3日目の平和学習にも真摯に取り組んでいました。

3日間を通して、初めての修学旅行経験を大切に思い、一人ひとりが修学旅行全体に迷惑をかけないように、「考えて行動している3年生」を強く感じました。胸を張って良かったと言える素敵な修学旅行が実施出来たと感じています。

◆◆ 一斉下校に関するお知らせ ◆◆

職員会議で保健安全部から、避難訓練反省を通した「一斉下校」についての提案を扱いました。

「一斉下校」を行う場面は基本的にほとんどないと考えますが、南郷中学校では、「一斉下校班」を編成して万が一の場合に備えています。

そのなかで、以下の点を徹底するよう職員会議での確認がありましたのでお伝えします。

1. 「一斉下校班」で決まった班は、生徒が勝手に他の班に移ってはならない。理由があつて移る場合には、必ず保護者の方からの要請（確認）を必要とする。
2. 生徒は「一斉下校班の目的地（ゴール）手前に自宅がある場合」ゴールにまで行かずに、途中で引率者に断って自宅に帰っても良い。

以上ご確認下さい。

◆◆ 防災頭巾について本校では来年度から全員準備とします。（本記事は再掲したものです） ◆◆

職員会議において、「小学校では定着している『防災頭巾』を中学校でも継続して使わせては？」と言う提案を採択しました。2・3年生はすでに処分してしまったり、小学生に譲ってしまったりしたご家庭も多いと推察します。1年生を中心にまだお持ちのご家庭は、是非、中学校で継続使用して下さい。

来年度の新生生からは、入学説明会資料等で、継続使用の趣旨を徹底していきます。このことについては、小学生にお知り合いのいる方は情報共有していただければ、より浸透すると考えています。椅子の背もたれに設置し、体育館で講演会等を視聴するときにも活用できる防災頭巾の活用について何卒ご理解ご協力お願い申し上げます。



◆◆ 修学旅行期間に、2学年・1学年での活動もありました。 ◆◆

< 2学年：葉山未来推進会議フィールドワーク >

「葉山町をより良くする人たちへのインタビュー」を行うため、グループが気になっている部署・施設・団体・人に予約をとって、お話を伺ったり、活動の様子を見学させていただきました。



< 1学年：学年レク >

2・3学年のいない学校で、学年レクを楽しみました。学年種目タイフーンを風船でやってみるといふ企画は、屋外では強風で難しかったため、途中から体育館での実施となりましたが楽しく行えたようです。

